
Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Aruba

Citas y lugares de encuentro

Por: Legiscomex.com

Es recomendable que un tercero sea quien lo ayude a realizar los primeros acercamientos, sino cuenta con este recurso, puede agendar sus citas a través de una llamada telefónica. Debido al aumento del interés por invertir en el país, es posible que sus interlocutores arubeños mantengan ocupados, es por esto que debe solicitar las reuniones con unas dos semanas de anticipación y confirmarlas unos días antes.

En ocasiones el tráfico de la isla es un poco complicado, así que debe tener en cuenta esto para que no llegue tarde a sus citas de negocios, la puntualidad, como en la mayoría de las culturas empresariales, es fundamental para causar una buena impresión. Si se le presenta algún inconveniente que lo haga llegar tarde, debe avisar para que sus interlocutores no se queden esperándolo.

Pese a la hospitalidad de los empresarios arubeños, la confianza es algo que debe construirse y ganarse, por lo que es muy común que las primeras citas se lleven a cabo en las instalaciones de las empresas, los hoteles, los restaurantes o sitios cercanos a la playa, destinados para las reuniones de negocios.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com